

Bericht zur Presse- und Öffentlichkeitsarbeit für die Jahreshauptversammlung 2022 des Schachkreises Mittelschwaben am 06.08.2022 in Buchloe

Über die letzte Jahreshauptversammlung im Oktober 2021 wurde ein ausführlicher Artikel für die Schwabmünchener Zeitung erstellt. Im Berichtszeitraum wurden ferner Ergebnisse der Liga-Wettkämpfe auf Kreisebene jeweils zeitnah zur Veröffentlichung im Regionalsport übermittelt, sofern diese am Brett real ausgetragen wurden und nicht – wie bei zwei Spielterminen im April in der Kreisklasse – mit zwei von drei Begegnungen kampflös in der Ergebnisliste erschienen.

Darüber hinaus gab es leider weniger Gelegenheiten als im Vorjahr, Schach in die Presse zu bringen. Das lag zum einen daran, dass Siegerehrungen für die Lichess-Turnierserie 2021 in der Mittelschwaben-Arena sowie für den Mannschaftspokal 2022 bis zur Abgabe dieses Berichts noch nicht stattgefunden haben und es daher noch keine öffentlichkeitswirksamen Bilder gibt. Zum anderen fanden 2022 in Mittelschwaben bisher keine Jugend-Wettkämpfe, wie z.B. U20- Kreisjugendliga und U12-Kreisjugendliga statt.

Die Allgäu-Redaktion der Augsburgers Allgemeinen berichtete aber von sich aus über das 28.Internationale Freischach-Turnier, das mit Teilnehmern aus mehreren Ländern in der Pergola beim Kurhaus in Bad Wörishofen erstmals nach der Corona-Unterbrechung wieder ausgetragen wurde. Außerdem brachte die Mindelheimer Zeitung einen großen Artikel über einen Schachkurs für 5-7jährige Kinder in Bad Wörishofen, vielleicht durch die Popularität der Netflix-Serie auf Schach aufmerksam geworden.

Wir sollten im Schachkreis gemeinsam dafür sorgen, dass Schach immer wieder mal in der Presse auftaucht. Falls Vereine über Jubiläen oder andere Schachaktivitäten etwas an die Printmedien geben, wäre ich dankbar, wenn ich per E-Mail oder auf das Handy eine Kopie davon bekommen könnte, entweder an schachpost@bayern-mail.de oder 0176 76 156 700 (Whatsapp oder Telegram). Sollten einige Veröffentlichungen bei mir zusammenkommen, wäre ich bereit für die nächste JHV eine kleine Presseschau zusammenstellen.

Rolf-Dieter Pohl

Pressebeauftragter Schachkreis Mittelschwaben